

## Celebraron en Los Palacios el Día de la Medicina Latinoamericana

Categoría: Los Palacios

Publicado: Domingo, 04 Diciembre 2022 21:10

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 414



El pasado 3 de diciembre, en el que toda Cuba recuerda la entrega y dedicación de Carlos Juan Finlay a la medicina cubana, el Ejército de Batas Blancas del territorio reafirmó su compromiso con la Revolución.

En el acto municipal acontecido en el Policlínico Elena Fernández Castro fueron reconocidos trabajadores y profesionales del sector por la labor desempeñada y por los resultados obtenidos.

Durante la etapa resaltó la labor desarrollada en el Programa Materno Infantil donde se mantuvo una tasa de cero mortalidad infantil, por este resultado y otros este Policlínico fue elegido como el mejor de la provincia pinareña.

Asistieron al emotivo acto Aliuska Pérez Carballo, Primera Secretaria del Partido en el municipio, Sailyn Rodríguez Luis, Miembro del Buró Municipal del PCC, José Ramón Cabrera Miranda, Presidente de la

## **Celebraron en Los Palacios el Día de la Medicina Latinoamericana**

Categoría: Los Palacios

Publicado: Domingo, 04 Diciembre 2022 21:10

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 414

---

Asamblea Municipal y Carlos Manuel de la Cruz Palacios, Intendente.